



CONFIRMATION OF SCIENTIFIC AREA FORM

FORMULAIRE DE CONFIRMATION DU DOMAINE SCIENTIFIQUE

****New this year****

This form is exclusively intended for applicants submitting to the [CGRS D Funding Opportunity](#). The form will be rejected if used for any other purpose.

****Nouveau cette année****

Ce formulaire est exclusivement destiné aux candidats qui soumettent une demande pour le [concours BESRC D](#). Ce formulaire sera rejeté s'il est utilisé à d'autres fins.

Name of Nominated
Principal Applicant

Nom du candidat
principal désigné

Print Name / Nom en lettres moulées

Scientific Area

Domaine scientifique

This document will serve to determine the most appropriate peer review committee to which the application will be assigned.

Ce document servira à déterminer le comité d'évaluation le plus approprié auquel la demande sera assignée.

In consulting the web page *Peer review: Information on Peer review committees* (<http://www.cihr-irsc.gc.ca/e/40194.html>), the candidate must select the most appropriate scientific area (representing more than fifty percent) for the application.

En consultant la page web *Évaluation par les pairs : Renseignements sur les comités d'évaluation par les pairs* (<http://www.cihr-irsc.gc.ca/f/40194.html>), le candidat doit sélectionner le domaine scientifique le plus approprié (représentant plus de cinquante pourcent) pour la demande.

Biomedical Research

☐

Recherche biomédicale

Health Research

☐

Recherche en santé

By signing this document the supervisor confirms that they assisted the candidate in selecting the most appropriate scientific area for the application.

En signant ce document, le directeur de recherche confirme avoir accompagné le candidat dans la sélection du domaine scientifique le plus approprié pour la demande.

Primary Supervisor
or co-supervisor (if
applicable)

Directeur de recherche
principal ou co-directeur de
recherche (si applicable)

Signature

Date